

BERGLAUF

Verein für
Altes und Neues in Berg

PR: Walter Bucher und Martin Meier



Die zweite Etappe ist geschafft; die dritte folgt

Wer in diesen Tagen eine Arbeit im Freien ausführt, weiss wie wichtig das Wetter ist. Wir hatten bisher grosses Wetterglück. Am 29. April fand sich um 09.00 Uhr wieder ein munteres Helferteam von 12 Personen beim Schulhaus Brüel ein, während das Straub-Baggerteam bereits ab 07.30 Uhr in Aktion war. An drei verschiedenen Standorten wurde gearbeitet, sei es beim Baumstamm-, beim Waldsäuberungs- oder beim Baggerteam. Auch bei dieser zweiten Etappe wurde das angestrebte Teilziel erreicht.



Das erweiterte Straub-Team voller Tatendrang



Tiefenbohrung



Waldsäuberung in Aktion



Anpacken – mit vereinten Kräften



Gezielte Nachwuchsförderung

Überall, ob jung oder alt, wurde kräftig angepackt